

TODOS LOS ACONTECIMIENTOS ES UNA MASA ENERGÉTICA DE TODA LA HUMANIDAD Y ESO VUELVE AL HUMANO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de junio de 2021
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ASÍ LA TIERRA, ESTE UNIVERSO, LES HA DEVUELTO LO TUYO Y LES VA DEVOLVER LO TUYO, PORQUE NADA SE PUEDE QUEDAR EN ESTA TIERRA, PORQUE NO ES DE LA TIERRA NADA, AUNQUE VOSOTROS LO VEAS ASÍ, TODOS LOS ACONTECIMIENTOS ES UNA MASA ENERGÉTICA DE TODA LA HUMANIDAD Y ESO VUELVE AL HUMANO.

[20210627] Amados míos, Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la bondad, Yo Soy la dulzura, Yo Soy la fuerza en vosotros, Yo Soy vuestra humildad, Yo Soy vuestra humildad en vosotros, Yo Soy la opulencia divina en vosotros, debes sacarla, debes sacarla hacia afuera, hacia tu exterior y debes comenzar a ser diferente vosotros mismos para que vuestras cosas sean también diferentes.

Mis bien amados, hoy tienes la oportunidad tan hermosa de poder sentirte, de poder hablarte, de poder reflexionar de todas vuestras vidas que tienes aquí viviendo en esta tierra. En verdad, Yo les digo, hermanos, esta es la tierra prometida para toda la humanidad, solo que vosotros la has ensuciado tanto, le has puesto tanto de esas energías negativas, de esas energías de pobreza, de enfermedades, de esas energías maliciosas. Esta tierra, que es tu casa está así, porque vosotros, toda la humanidad han venido trayendo, han venido ejecutando sus propias creencias, creencias fútiles, así han venido vosotros y la has ensuciado tanto, le has echado tanto que hoy ella devuelve lo que es tuyo y vosotros lo vives porque es tuyo, y aunque no lo quieras vivir es tuyo y lo tuyo nadie otro podrá vivirlo, solo tú mismo.

Hermanos míos, tomen consciencia, concientícense vosotros y sepan ahí en tu alma que vosotros son SERES, SERES que ésta es vuestra casa, este universo y que vosotros lo destruyes, como en muchas ocasiones lo ha destruido el hombre, y en esta vez no es la excepción. Los tiempos de vosotros ya están, el tiempo de esta tierra de la que vosotros le has dado lo vil, le has dado todo lo más cruel, este estrado de tu tierra está sufriendo y va seguir sufriendo los estragos de vosotros mismos. Porque muchas cosas han pasado, para vosotros negativas, pero es lo tuyo, pero muchas cosas pasarán como negativo pero es tuyo. Y entonces donde la criatura humana va sintiendo, se va sintiendo degradado ante la vida, pero la vida no es la que degrada, este universo no es el que degrada, tu tierra no es la que degrada, vosotros mismos te ha degradado porque han entrado en los lados negativos de vuestra vida, y entonces vosotros tienes tu resultado, tus resultados.

Así la tierra, este universo, les ha devuelto lo tuyo y les va devolver lo tuyo, porque nada se puede quedar en esta tierra, porque no es de la tierra nada, aunque vosotros lo veas así, todos los acontecimientos es una MASA ENERGÉTICA de toda la humanidad y eso vuelve al humano. Solo el humano inconsciente es el que vosotros puedes, sin consciencia de una realidad, hace las cosas en este mundo, este eres vosotros, eres vosotros. Entonces vosotros, mi humanidad, ha vivido y está viviendo las situaciones que vosotros sientes y ves y oyes, pero todo esto son vuestras siembras, esta es la siembra y la cosecha de vosotros. Y, en verdad, Yo les digo, que se aproximan tantas cosas, que para vosotros son negativas, pero eso que viene negativo es fabricado por el hombre, por vosotros. Entonces, lo que se aproxima para vosotros es tuyo y solo aquel que se esté instruyendo a sí mismo

y se esté conociendo, y esté buscando sus propios cambios en su vida, entonces podrá vivir, ver lo que viene y no serás tocado. Pero esto, esto consiste en ser mejores, consiste en caminar por los buenos caminos y entonces podrás vivenciar las cosas y podrán nombrarse como un defensor para sus hermanos. ¿Pero vosotros te estás preparando? ¿Vosotros qué estás haciendo? ¿Vosotros estáis en este camino? Porque esta es la gloria, porque este es el reino, porque este es el camino. ¿Y vosotros estáis en este camino? Reflexionen bien, mis bien amados, reflexionen, porque no serás tocado por lo que venga si vosotros estáis conmigo. Pero quiero decirte, no porque creas que estás conmigo hoy y porque Yo estoy contigo esto es todo, no. Estar conmigo, es hacer las cosas que Yo os te dije en aquellos tiempos que harías, sentirte que estás conmigo es hacer las cosas, las cosas en ti mismo.

He aquí, Yo os he dicho que vosotros tienes el poder, lo has tenido siempre, siempre, nunca se ha ido de ti, nunca, jamás, porque esto no está separado, porque esto es una cualidad del espíritu, es como está hecho, por eso no se va, no se puede ir, solo en vosotros está guardado o está en negativo, solo eso. Hoy mismo, te digo, está negativo tu poder. ¿Y sabes por qué digo esto? Porque vosotros solamente crees en todo lo malo, en todo lo oscuro, en todas las desgracias, en todas las enfermedades, en toda la pobreza, en todas las maldades, solo en eso has creído desde muchos tiempos, hasta este momento lo sigues reflejando y hoy no estás caminando, solo estás parado, pero no sales a caminar.

Y Yo les digo, este es el momento que vosotros tomes el nuevo rumbo de tu vida, esta es la hora en que vosotros tienes que hacer, tienes que demostrarte a ti mismo lo que vosotros son en Dios, en el Padre. Es la hora en este mundo, donde vosotros tienes que demostrar como SER que son, esas cualidades de ser, las cualidades del SER, vosotros tienes el poder, vosotros tienes la gracia, tienes la voluntad, tienes el deseo y lo tienes que sacar de dentro de vuestra alma; en tu alma se encuentra todo y si logras sacarlo de ahí, entonces las cosas serán diferentes en tu vida. Pero no esperes que nada venga, porque nada viene de la nada, vosotros eres el SER y de vosotros lo has despedido lo que está allí afuera y a vosotros vuelve en su tiempo, pero no os engaños que vienen de la nada, siempre llega a ti porque es tuyo. Vuestras cosas del presente son tuyas, todo lo que eres en este instante, todo lo que os ha acontecido, todo lo que está aconteciendo, todo lo que no puedes es tuyo y todo lo que eres en este momento es tuyo, solamente acéptate como el SER creador de tu vida, de TÚ VIDA. Solo acéptalo, acepta que eres el poder de tu vida y que todo lo que tienes es tuyo, todo lo que tienes lo has hecho y si quieres deshacerlo, quieres cambiarlo, simplemente cambia, en tu alma está, solamente cámbialo, ponle diferencia a las cosas y entonces serán diferentes.

Amados míos, solo créete, créanse vosotros que son SERES, que son SERES encarnados aquí en este cuerpo, en un cuerpo donde estáis. Solo comprende, sabe que este cuerpo no hace nada, es inerte ante ti, porque LA VIDA ERES TÚ, vosotros eres el que andas, el que hueles, el que sientes, el que escuchas, el que ve, el que agarra, el que camina o no camina, todo eres tú la vida, vuestro cuerpo solo obedece a cada reacción que tú hagas, estés haciendo, vayas a hacer. Todo eres tú, vosotros eres lo que así compones la vida para ti, la has compuesto, pero vosotros la has compuesto en el lado contrario, en el lado adverso de tu vida y hoy que quieres algo más, algo mejor, no lo puedes hacer.

Porque, andando en la maldad no os acordáis que vosotros eres el hombre recto, justo, noble, humilde. Y sin embargo, el que mata quiere salvación, el que roba quiere salvación, el que viola quiere salvación, el que no perdona quiere perdón, el que no ama quiere amor, ¿creen vosotros que esto es justo?, ¿creen vosotros que esto es real? Yo les digo, vosotros han incursionado el lado contrario de ti, vosotros cambiaste la vida para ti y si la cambiaste quieres que sea cambiada sin que vosotros lo hagas, ¿crees que esto es lo justo? Vosotros ya no tienes que pensar así, no tienes que creer así, vosotros tienes que hacer como SER que son, como creadores que son de vuestras vidas, de vuestros entornos, de vuestro vivir, vosotros tienen que cambiar esto para que entonces puedas ver lo que vosotros gustas. No es que el mal lo dejarás y ya, no, mis bien amados, porque esa energía negativa, es la energía que así debe ser convertida para que os tengas lo que quieres. Pues vosotros, mis bien amados, tienes que hacerlo para que entonces te sientas regocijado en este momento y en todos los momentos que vosotros lo hayas hecho. Porque vosotros vives en un mudo adelantado de

fantasías, como vosotros mismo también puedes vivir el tiempo pasado y puedes vivir allí en el no puedo, no soy, no valgo, en ese tiempo puedes entrar y estás allí. Pues, Yo os digo, para que puedas ver la magia tuya, pues tienes que creer en ti, creer en ti es saber que tú ere el SER ÚNICO que lo contiene todo y entonces para que realices la magia que os quieres que aparezca.

Y Yo dije, si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, te digo. Si tuvieras esa fe hoy, hoy esa fe tan siquiera como del tamaño de un grano de mostaza, ¿qué no harías? ¿Acaso estaría la pobreza en ti? ¿Acaso estarían las enfermedades en ti? ¿Acaso estaría el pasado en ti? Yo, os les digo, eso ya no existiría. Pero vosotros vivís en una gran esquizofrenia en tu vida. Ya es tiempo, el momento es llegado y vosotros lo debéis sentir. ¿No es el tiempo, pues, que vosotros te sanes? Es la hora de que vosotros te sientas, porque la salud no viene, la salud fluye del SER, fluye de vosotros. No seas como mis hermanos que esperan venir las cosas, las esperan llegar y éstas no llegan, sino que fluyen del corazón, de lo más profundo del SER fluyen hacia el espacio, hacia lo exterior, hacia este momento.

Hermanos, vosotros ya no seas como mis hermanos, como tus hermanos, vosotros toma tu responsabilidad de ti mismo, responsabilízate y comienza a ejercer tu gran poderío que tienes en el fondo de tu alma, alcanza a diferenciarlos, alcanza a saber y ver que siempre has tenido el poder y con tu poder has hecho todo lo que ves, todo lo que es tuyo lo has hecho y que nadie os ha hecho nadie para ti, todo lo has hecho tú. Hoy te hablo así, porque es necesario, porque estamos en otro tiempo, porque ya es momento que vosotros salgáis de esas oscuridades, de esos pantanos, salgáis de esas aguas turbias y solamente comprendáis la verdad que eres tú, que siempre has sido la verdad. Porque vosotros, cada quien es la verdad de sí mismo, cada quien es la verdad de sí mismo.

A concientizarles he venido, porque deseo que vosotros seas, las campanas, que vosotros seas los que cambias el mundo, cambias las diferencias, que vosotros cambias para que las cosas cambien en tu vida, para que los que estén cerca cambien también. Pero si vosotros queréis seguir muerto estando vivo, pues estas son decisiones que vosotros mismos tomáis en vuestro momento. Hermanos, es hora, es momento de vosotros tomar el propio timón de vuestros barcos. Amados míos, vosotros debéis hacerte consciente que eres un SER y de que dentro de ti fluye todo, siempre ha sido así, ya que vosotros no eres nuevo, ya que vosotros eres el eterno, solamente que has tomado cuerpos en cada tiempo, solamente que vosotros por andar en los lados negativos haciendo allí, te has olvidado que tú siempre ERES y que dentro de ti se encuentra el amor profundo, la paz profunda, dentro de ti viven esas cualidades que hoy no las sacas, que hoy has optado por la dureza, la dureza de la vida, entonces eres, te portas así.

Pero vuelvan, Yo Soy la puerta abierta que nunca y nadie puede cerrar, Yo Soy, Yo Soy; y vosotros, si estás conmigo, tú eres también. Pero no porque te lo diga, sino siéntelo que tú eres. Si Yo no he venido nunca a quitarte nada, a prohibirte nada, solamente te he venido a recordar que tú eres el SER, el creador de tu mundo, y como vosotros hayáis sido, eres, así está tu mundo girando a tu alrededor. Yo les digo, el dolor es creación tuya, la vanidad, el amor, el desamor, la pobreza, el no puedo, el no hay, todo esto es tuyo, tú eres el creador. Pues aquí vive dentro de eso, de esa negrura. ¿Acaso podrás ver la luz? Solamente ves la oscuridad, así siempre has sido. ¿Acaso vosotros podrás ver luz, podrás sentirte luz en cuanto andes en la oscuridad? Hermanos, hermanos míos, si la oscuridad desvanece cuando la luz está, cuando la luz vive no hay oscuridad. ¿O aquí en tu mundo no es así, no es así, pues, mis bien amados? He aquí, pues todo esto es tuyo y es para ti, Yo lo traigo para ti porque es tuyo, solo que vosotros has creído en el olvido y lo olvidaste, pero todo esto es tuyo y es la hora es el momento que vosotros lo realicéis como SER que eres.

Has oído lo que tanto hice cuando estuve en la tierra y Yo os les dije, esto y más que esto tendrás que hacer vosotros para merecer el reino, para merecer la gloria, Yo os te lo dije, mis bien amados. Y esto lo vuelvo a repetir hoy ante vosotros para que no olvidéis ya que estás dentro de ese mundo de olvido, no olvidéis esto lo que tienes que hacer, lo que tienes que hacer para ser auténtico y esto no lo vas a hacer en ningún otro planeta, esto no lo vas a realizar en ningún otro planeta, siempre será aquí. ¿No es este tu planeta? ¿No es aquí donde vives? Solo regresa, sale de dentro del futuro y del pasado, solo sálgame de esos dos mundos que no existen, y entonces solo vivirás este instante,

este momento, este momento tan hermoso, tan divino, tan lúcido, este momento tan feliz. Yo os te digo, solamente cambien su pasado, solamente cámbienlo a este presente, esa energía solamente hazla a este presente, conviértela en amor puro, en amor sagrado y sé así, sé así con tus hermanos.

Amados míos, Yo os te digo, si vosotros te encuentras aquí, solo dense cuenta que vosotros son, que vosotros lo han sido, que vosotros lo son y vosotros mismos lo serán en todos los tiempos, sí, mis bien amados. Yo os les digo, no esperen vivir otros tiempos, en verdad Yo os digo, apártense del tiempo, cambien vuestros tiempos y solo vive este momento y este momento da el tiempo, este momento hace al tiempo, solamente convivan, disfruten este instante, sean humildes, ya no se cierren más, porque eso les ha costado esta vida que os tienes. Hermanos míos, es hoy que tienen que hacer, hoy háganlo, porque solo el hoy, solo este momento es el que estás viviendo, este instante es el único que existe en este momento.

Como SERES, saca tus cualidades, esas cualidades divinas, porque vosotros estás en este mundo, estás en este cuerpo, tienen este cuerpo; les hablo a ustedes humanos, tienen este cuerpo y este cuerpo de vosotros es vuestro vehículo, es vuestra nave. Y este cuerpo no es el enfermo, no es el que os ha ocasionado otras cosas, sino eres tú mismo, tú eres el enfermo, tú eres el que no crees a ti mismo, tú eres el que no te sientes, tú eres el que falseas a ti mismo y hace que tu cuerpo exprese todo lo que vos expresas. Hermanos míos, pero vosotros eres el SER poderoso, vosotros eres el SER, el SER que todo lo puedes, todo lo puedes, así como todo lo has podido, todo lo has podido hacer, porque vosotros eres el CREADOR, os he dicho, vosotros has creído, has creado no puedo, has creado no hay nada, vosotros has creado estoy enfermo, todo lo has creado vosotros. Ahora no tienes más que hacer, que revertirlo otra vez para que plantes la semilla que va a dar sus frutos en el campo, en esta tierra para que crezca, para que vosotros crezcáis y veas una vida nueva, una vida nueva aun estando en este cuerpo.

Porque, te digo, que no será en otro lugar, sino será aquí mismo, contigo mismo en tu cuerpo, es aquí. ¿O dónde vosotros has hecho el mal? ¿No es aquí? ¿Dónde irás a trabajar? ¿No es aquí, pues, que le has dado a esta tierra, le has quitado el poder, le has quitado todo para que te sirva? ¿No es aquí donde has agotado el agua, el fuego, el aire? ¿No es aquí donde has hecho por donde esto decaiga? ¿Pues dónde crees que trabajarás? ¿Dónde crees que edificarás otra vez, donde restablecerás otra vez, donde te sentirás el amo y señor de la vida, del tiempo, de las cosas? ¿No es aquí, pues, donde vosotros has de hacer que las tormentas cesen, que el sol vuelva a su naturalidad, que la luna dé su resplandor, que las planta, los árboles nazcan? ¿Que todo lo que siembras has de cosechar? Pues es aquí, es aquí donde vosotros tienes que hacerlo para que vosotros sintáis esa dicha, esa alegría tan viva, ese triunfo, es aquí, es en tu cuerpo, es aquí en tu cuerpo.

Todo comienza por vosotros SERES, después es transmitido a vuestro cuerpo, y después cuerpo y alma o alma y cuerpo con la tierra, y después a ver tus frutos que vosotros has hecho. **Pero vosotros perdidos están, perdidos están vosotros, no se conocen, están desvariando en su vida, están en una posición, cada quien está en una posición donde cada quien no se puede ver a sí mismo, no pueden verse y cada quien se esconde de cada quien. Porque cada uno de vosotros está en su momento, está encerrado en su hogar, me refiero a la mente, a las creencias, vosotros estás en las creencias, cada quien cada uno de vosotros y esas divisiones han hecho que no sean hermanos, siendo hermanos no se conozcan que son.** Amados míos, he aquí, os les digo, escúchense, acúchense, escúchense a sí mismos, reflexionen, reflexionen que son los Creadores, son Creadores, lo han sido siempre y son eternos, te digo, lo que no ha sido eterno es el momento, es donde has nacido una y otra vez porque has sido cambiante, has cambiado de lugar, has recorrido el mundo.

Hermanos míos, he aquí, pues, lo que más les digo es que se conozcan como SERES, porque son SERES, vosotros son SERES, lo han sido siempre, son SERES y lo han sido y lo seguirán siendo, porque SER es mi Creador, el SER UNO. Hermanos, solo lo que os les resta a vosotros es componer lo descompuesto, de odiar a amar, de estar enfermo, sufriendo a estar sano, robusto, de ser niños, crecer; de no acordar, recordar; de andar por los caminos oscuros, convertirlos en luz; de creer en no poder, vosotros eres el poder. Todo eso es lo que vasa cambiar y lo que debes estar cambiando, porque esos cambios son los que te darán los efectos, el efecto que vosotros anhelas, que quieres

hoy mismo. Pues deja que entre esta dicha, esta dicha amorosa, divina, deja que te inunde esta paz, este amor, deja que te inunde esta humildad, sácala del centro de ti mismo. Porque, os he dicho, nada viene a vosotros de la nada, sino éstas siempre han fluido del centro del espíritu, del SER, siempre han fluido.

Sean benditos, pues, en esta hora, consolídense en el amor, en la paz, en el buen deseo a tu vida, vosotros tienes todo para hacer en esta hora, tienes todo para cambiar, porque lo que os hace parecer como nada es lo contrario al presente, es lo que has hecho, porque ha rendido y ha tenido su efecto y ese efecto está hoy, es hoy, solo hoy. Y Yo os les digo a vosotros, que mientras los hombres de la tierra no hayan comprendido esto, entonces serán y seguirán siendo pequeños y no podrán, porque tienen que convertirse en la vida espiritual. Y ellos tienen que enseñarte de su vida espiritual que son, mientras, no serán doctores, no serán grandes, siempre serán limitados en su vida. Vosotros no seas así, hermanos, vosotros no seas así, vosotros eres grande, eres sublime, eres el SER UNO; el SER que todo lo puedes, eres el SER CREADOR, en verdad lo eres, lo son, lo han sido. Solo compréndete que lo has sido siempre, pero solamente comprende en dónde has estado siempre, qué has hecho siempre, qué has hecho para no alcanzar lo que vosotros quieréis hoy para hacer.

En verdad, solo ama, pero ama con tu SER, con tu alma, solo sé humilde, solo sé perdón, perdona. Siéntete que eres la opulencia, siéntete que eres la inteligencia tan pura y no habrá nada que no puedas hacer y todo se es aclarado en el momento, en este momento, en este instante. Vamos pues, ejecútenlo. ¿Cómo sabéis vosotros si vuestra comida está salada o desabrida? Pues probándola, mis bien amados, ¿verdad? Solo así sabéis si está salada o está simple, pues esto que te digo también sabrás si es o no es calándote a ti mismo. Y no sabrás si es o no es, si vosotros no os lo ejercéis, no os lo practicáis. Hermanos, en vosotros ser terco en esto, no dudes que te llevará, te pondrá donde vosotros quieráis, como has sido terco en el lado contrario y te ha llevado hasta allá.

Sean ejecutar las cosas en ti, porque la precipitación, las precipitaciones siempre han sido por la terquedad del SER, por la consciencia del SER, por la grandeza del SER, es la fe misma, las que te dan un resultado, la fe te da un resultado, si vosotros tu fe la inviertes, invertida en el lado contrario, en cuanto decretes que esto no es, esto no es, esto no es y no será; o en cuanto decretes esto será, esto es, esto es, esto es y esto es, esto es lo que será; pero esto lo ejerce siempre el ser terco a sí mismo, el hacer.

Sean benditos vosotros, este es mi mensaje que a través de este SER, de este cuerpo Yo os he dado. Pero, en verdad les digo, Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la ternura en vosotros, Yo Soy la humildad en vosotros, Yo Soy, Yo Soy la medicina perfecta en vosotros, Yo Soy, Yo Soy el ánimo en vosotros, Yo Soy y Yo Soy la puerta abierta que nadie puede cerrar para vosotros, Yo Soy la llave maestra que abre todos los candados Yo Soy, Yo Soy la pureza, Yo Soy la armonía dentro de la desarmonía, Yo Soy esa armonía que armoniza vuestros alrededores, que armoniza tu cuerpo, Yo Soy, Yo Soy la sanidad perfecta, Yo Soy la sanidad perfecta en el fondo de vuestro cuerpo mismo, Yo Soy, Yo Soy la sanidad del alma para que vivas el proceso de sanidad de vuestro cuerpo mismo que es tu templo, Yo Soy, Yo Soy y Yo Soy, mis bien amados, Yo Soy en vosotros el guardián, Yo Soy en vosotros la superación divina, Yo Soy en vosotros el camino, la verdad y la vida, Yo Soy, Yo Soy, mis bien amados, Yo Soy aquí y Soy allí, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy el poder, Soy la fuerza, Soy la destreza y vibro en ti, vibro en tu alma y en tu cuerpo, en cada parte de vuestro cuerpo Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy, mis bien amados. Déjame entrar, déjenme entrar, déjenme entrar a vuestros cuerpos, déjenme que Yo les toque, déjame tocarles amados míos, déjame que Yo os toque para que vosotros sintáis sanidad, sanidad, sanidad Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy.

-El Maestro hace respiraciones suaves y profundas.

Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy, mis bien amados, Yo Soy, Yo Soy, Soy la paz, Soy vuestro amor, Yo Soy vuestra bendición, Yo Soy vuestra ternura, Yo armonizo tu ambiente, Yo armonizo tu mente, Yo armonizo el corazón, Yo armonizo vuestro ambiente, Yo armonizo esta casa donde estás, Yo la cubro de luz, Yo la lleno de salud violeta y luz violeta para que trabaje, para que aparte toda influencia que vosotros mismos durante años le has puesto a esta casa, Yo os la vengo a limpiar y

limpiada está, mis bien amados, Yo os vengo a tu cuerpo y en tu cuerpo estoy y Yo Soy la perfección y vuestro cuerpo es también perfecto, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy.

-El Maestro hace nuevamente respiraciones suaves y profundas.

Mis bien amados, reciban de Mí, ábreme las puertas, ábreme las puertas, porque ansioso estoy de ti, porque ansioso estoy de darte todo lo que necesitas en este mundo, en este cuerpo.

-El Maestro hace respiraciones suaves y profundas.

Mis bien amados, mis bien amados, mis bien amados, vengo a quitar las diferencias, las indiferencias de vosotros, Yo Soy paz, Yo Soy amor, Yo Soy ternura, Yo Soy la fragancia divina aquí, Yo Soy Yo Soy, Soy la sanidad de vuestra alma, Yo Soy, Yo Soy quien viene a rectificar todos tus centros nerviosos, tus centros nerviosos, tus centros nerviosos de este cuerpo, Yo Soy, Yo Soy y he venido a estar en tu alma, en tu mente, en tu cuerpo, en cada órgano de tu cuerpo Yo Soy, Soy la luz, Soy la medicina perfecta, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy, solo déjame entrar, porque ansioso estoy de ti, porque deseo que vosotros sientas la paz que Yo Soy, sientas el amor que Yo Soy en ti, sientas el perdón que Yo Soy en ti, porque os deseo tan grandemente que vuestro cuerpo, que sientas tu cuerpo y que vuestro cuerpo os te sienta a ti, porque tú eres el amo y señor aquí y ahora y siempre, siempre el pasado y presente, y siempre serás vosotros mismos.

-El Maestro hace nuevamente respiraciones suaves y profundas.

Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy amor, amor, paz, paz, paz, Yo Soy quietud, quietud, quietud, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy en vosotros, hermanos. Benditos sean todos, benditos sean todos.

-El Maestro hace respiraciones suaves y profundas.

Mi paz hoy dejo, mi paz hoy doy, mi paz Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy.

Mis bien amados, Yo a través de este instrumento Yo les dejo, pero sigo en vuestro interior y juntos estaremos en nuestro exterior, Yo Soy. Hasta aquí os te dejo por esta mente, por esta consciencia, pero sigan adelante y no desmayen, no desmayen continúen, arrecien, saquen vuestra voluntad con más fuerza, saquen esa voluntad tan firme, esta fortaleza y que haga de vuestro espacio luz, vida. Y todo lo que vosotros deseéis. He aquí pues, mis bien amados, hasta pronto, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.